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Взаимосвязь коммуникативных реакций на ревность и стилей 

привязанности в супружеских отношениях: аннотация к дипломной работе / 

Наталья Петровна Кузнецова; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра социальной и организационной психологии; науч. рук. С.М. Ширко 

Объект исследования - коммуникативные реакции на ревность.  

Предмет исследования - взаимосвязь коммуникативных реакций на 

ревность и стилей привязанности у мужчин и женщин в супружеских 

отношениях. 

Цель исследования - охарактеризовать взаимосвязь коммуникативных 

реакций на ревность и стилей привязанности в супружеских отношениях. 

Основные результаты. В результате проведенного исследования было 

выявлено, что существуют различия в коммуникативных реакциях на ревность и 

стилей привязанности у мужчин и женщин в супружеских отношениях. У 

мужчин наиболее выражена реакция на ревность «Активное дистанцирование», 

что означает, что мужчины, испытывая ревность, стремятся отдалиться от своего 

партнера, стать менее привязанными к нему, проявлять холодность. У женщин 

наиболее выражена реакция «избегание/отрицание», что означает, что женщины 

чаще «закрывают глаза» на проблемы в отношениях и стараются отрицать их 

существование. У обоих полов преобладает «надежный» стиль привязанности. 

Это означает, что в супружеских отношениях и мужчины и женщины 

привязываются к партнеру и больше настроены на сохранение отношений, чем 

на их разрушение. Выявлена взаимосвязь между реакцией на ревность 

«негативная аффективная экспрессия» и «отстраненным» стилем привязанности 

у мужчин и женщин. Это значит, что они испытывают негативные чувства в 

случае ревности. Мужчины с «тревожным» стилем привязанности и женщины с 

«тревожным» и «боязливым» стилем привязанности чаще испытывают реакцию 

на ревность «насильственное взаимодействие и угрозы» и могут применить 

физическое насилие. Мужчины с «надежным» стилем привязанности, 

испытывая ревность, скорее пойдут на контакт с соперником, чем будут 

манипулировать в отношениях. Женщины с «надежным» стилем привязанности 

чаще манипулируют, чтобы вызвать чувства в партнере. Женщины испытывают 

ревность чаще мужчин, независимо от стиля привязанности. Мужчины же 

испытывают ревность чаще с «отстраненным» и «тревожным» стилями 

привязанности. 
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The relationship of communicative reactions to jealousy and attachment styles 

in marital relations: resume / Natalia Petrovna Kuznetsova; Faculty of Philosophy and 

Social Sciences, Department of Social and Organizational Psychology; scientific 

director S.M. Shirko 

Object of research: communicative reactions to jealousy. 

Subject of research: the relationship of communicative reactions to jealousy and 

attachment styles in men and women in marital relationships. 

Purpose of research: to characterize the relationship of communicative 

reactions to jealousy and attachment styles in marital relationships. 

The results. As a result of the study, it was revealed that there are differences in 

communicative reactions to jealousy and attachment styles in men and women in 

marital relationships. In men, the most pronounced reaction to jealousy is "Active 

distancing", which means that men, experiencing jealousy, tend to move away from 

their partner, become less attached to him, show coldness. Women have the most 

pronounced "avoidance/denial" reaction, which means that women are more likely to 

"close their eyes" to problems in relationships and try to deny their existence. In both 

sexes, a "reliable" attachment style prevails. This means that in a marital relationship, 

both men and women become attached to a partner and are more determined to preserve 

the relationship than to destroy it. The relationship between the reaction to jealousy 

"negative affective expression" and the "detached" style of attachment in men and 

women was revealed. This means that they experience negative feelings in case of 

jealousy. Men with an "anxious" attachment style and women with an "anxious" and 

"fearful" attachment style are more likely to experience a reaction to jealousy "violent 

interaction and threats" and may use physical violence. Men with a "reliable" 

attachment style, experiencing jealousy, are more likely to make contact with a rival 

than to manipulate in a relationship. Women with a "reliable" attachment style are more 

likely to manipulate to evoke feelings in a partner. Women experience jealousy more 

often than men, regardless of the style of attachment. Men experience jealousy more 

often with "detached" and "anxious" attachment styles. 

Keywords: JEALOUSY, ATTACHMENT STYLES, COMMUNICATIVE 

REACTIONS TO JEALOUSY, SEXUAL DIFFERENCES, MARITAL 

RELATIONS. 
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